

BAFUACH realizará concierto con agrupaciones invitadas: Aucar de Quemchi y Lakitas del Humedal de Valdivia

Evento se llevará a cabo el jueves 19 de junio a las 19.00 hrs. en el Teatro Regional Cervantes en Valdivia. Entrada liberada.



El Ballet Folclórico de la Universidad Austral de Chile (BAFUACH) presentará un espectáculo con danzas y músicas populares, en una función que contará con la participación de la Agrupación Aucar de Quemchi, de la isla grande de Chiloé, y Lakitas del Humedal de Valdivia.

Con un programa diverso y lleno de energía y colores, compartirán repertorio del territorio chileno, interpretado por estudiantes de la Universidad Austral de Chile y de otras casas de estudio de Valdivia, bajo la Dirección General de Lisette Schwerter Vera y la Dirección Musical de Luis Perán Cárdenas. El evento contará con interpretación a lengua de señas chilena.

Según explicó la Directora del BAUACH, Lisette Schwerter, estas manifestaciones artísticas y culturales populares “van desde el altiplano andino, pasan por el archipiélago de Chiloé y comprenden también parte de nuestra Patagonia chilena”.

Añadió que “vamos a compartir escenario con dos agrupaciones amigas que nos acompañan, abriendo la función Aucar de Quemchi, que viene a celebrar su aniversario con nosotros a la ciudad de Valdivia. Esta agrupación realiza creaciones y coreografías originales basadas en las culturas chilotas y uno de los músicos integrantes es el que ahora es el Director Musical de BAUACH, Luis Perán Cárdenas.

Compartiremos también escenario con Lakitas del Humedal que es una agrupación de vientos andinos, un grupo comunitario y con quienes interpretamos diferentes danzas de esos territorios de nuestro país”.

Lisette Schwerter adelantó que además será un espacio donde “vamos a agradecer todo el trabajo que realizó dentro de BAUACH el que hasta el año pasado fue el Director Musical y antes de eso bailarín por varios años: el alumno Carlos Carrasco Becerra”.

Cabe destacar que el año pasado se cumplieron 45 años de trayectoria del Ballet Folclórico de la Universidad Austral de Chile (BAUACH), agrupación artística

musical y de danza dedicada a la creación de obras basadas en las culturas populares y tradicionales presentes en territorio chileno. Fundado en 1979, ha realizado difusión de su trabajo artístico y de mediación en numerosas itinerancias tanto a nivel regional, nacional, como internacional.

Para adquirir entradas gratuitas ingrese aquí <https://www.teatrorégionalcervantes.cl/calendario/bafuach-en-el-teatro-regional-cervantes/>

Personas que presenten discapacidad diferente a silla de rueda, pueden adquirir su entrada en la boletería del Teatro Regional Cervantes o contactar al fono 632244779.